
Mi chiamo Manfredi Annunziato e sono nato a San Giorgio Albanese il 21 luglio 1959. 

Attualmente risiedo a Corigliano Rossano. Mi sono diplomato nel 1978 presso l'IPSIA di 

Corigliano Calabro e successivamente mi sono iscritto alla facoltà di Giurisprudenza a 

Napoli. Lo stesso anno, nel 1978, sono stato assunto presso ENEL nel settore della 

produzione. Fin dall'inizio della mia carriera in ENEL, mi sono occupato di automazione e 

regolazione delle centrali termiche. Ho lavorato inizialmente presso il Mercure e 

successivamente a Rossano Calabro, contribuendo all'automatizzazione delle più 

importanti centrali del paese. La mia esperienza lavorativa in ENEL è culminata con il mio 

coinvolgimento in tutti i team per la realizzazione della "Centrale a Biomasse del Mercure", 

dove ho ricoperto il ruolo di assistente esperto della regolazione. Successivamente, ho 

concluso la mia carriera per isopensione e mi sono dedicato all'imprenditoria agricola. 

Attualmente gestisco un'azienda agricola biologica nell'agro di Corigliano, specializzata 

nella produzione di olive e olio, agrumi e grani antichi (Senatore Cappello), naturalmente 

biologici. 

CURRICULUM:  

- Esperto di Energia: Con oltre 40 anni di esperienza lavorativa presso le Centrali Enel 

Produzione, ho acquisito competenze approfondite nel campo dell'energia, lavorando su 

una vasta gamma di impianti. 

 - Esperto di Amianto: Ho svolto un ruolo attivo nella lotta per il riconoscimento della 

nocività dell'amianto in Italia e in Europa, avendo lavorato a stretto contatto con questo 

materiale durante la mia carriera. Essendo stato esposto personalmente all'amianto, sono 

particolarmente sensibile alle questioni legate alla sicurezza sul lavoro e alla salute dei 

lavoratori.  

- Esperto di Agricoltura: in qualità di proprietario di un'azienda agricola, ho acquisito una 

profonda comprensione dei problemi e delle sfide che affrontano gli agricoltori, in 

particolare nel settore dell'agricoltura biologica. La mia esperienza pratica mi ha permesso 

di sviluppare soluzioni efficaci e capire le problematiche attuali dell'agricoltura. 

 - Attivista impegnato: da sempre attivo nel movimento, ho partecipato attivamente alle 

iniziative e alle attività volte a promuovere e difendere gli interessi del movimento. In 

diverse occasioni, ho ricoperto il ruolo di rappresentante di lista.  

- Difensore dei diritti sociali e del mondo del lavoro: la mia passione per la giustizia sociale 

mi ha spinto a lottare instancabilmente per difendere i diritti dei lavoratori e delle fasce più 

svantaggiate della società. Ho dedicato tempo ed energie per combattere l'oppressione e 

promuovere la dignità e il rispetto sul luogo di lavoro, sostenendo le cause dei lavoratori e 

contribuendo alla difesa dei diritti sociali. 

 Attualmente faccio parte del GT M5S Corigliano Rossano. Da iscritto al movimento e 

componente del GT, insieme al Presidente Conte ed il suo team di Parlamentari e 

Coordinatori, sto partecipando a strutturare il movimento anche sul territorio. 

 ESPERIENZE POLITICHE: 



Durante gli anni '70 ho partecipato attivamente alle lotte studentesche, inizialmente come 

rappresentante d'istituto fin dal primo anno di istituzione dei "decreti delegati". Dal 1975 

sono stato iscritto e militante del PCI/FGCI. La mia militanza politica attiva ha avuto 

termine quando nel partito si è paventato il compromesso storico, e alcuni membri hanno 

adottato un atteggiamento di compromissione rispetto ai principi fondamentali. Durante il 

mio impiego presso l'ENEL, ho continuato la mia militanza ricoprendo vari ruoli nella 

FNLE/CGIL, contribuendo a promuovere un ambiente di lavoro rispettoso e a fare 

dell'ENEL un'azienda riconosciuta globalmente anche per la tutela dei lavoratori e 

dell'ambiente. Ho sempre seguito con interesse figure come Beppe Grillo, Dario Fo e 

Gianroberto Casaleggio quando cercavano di creare un movimento politico autentico, 

rivolto alle persone comuni e distante dalle influenze delle caste e delle massonerie. Il 

progetto è diventato credibile per me quando è stato legato a Rosseau. Rosseau 

rappresentava la voce degli iscritti,il congresso, garantendo che chi si unisse al movimento 

non fosse un infiltrato, ma soprattutto, offriva una sicurezza contro i detentori di pacchetti 

di voti. Oggi Rosseau è stato sostituito da una piattaforma di movimento in cui gli iscritti 

sono chiamati a prendere decisioni rapide, simili ad un congresso in cui tutti gli iscritti 

agiscono come delegati, praticando così una forma di democrazia diretta. Con l'avvento 

del presidente Conte il movimento si sta strutturando, anche sul territorio, come un 

soggetto politico di "Sinistra sociale", con un'attenzione particolare al tema della pace, 

tanto da metterlo al centro del simbolo per le politiche europee. Questo sviluppo mi motiva 

ancora di più a portare avanti nel movimento le mie idee e i miei ideali, radicati da molti 

anni.  

COMPETENZE: 

Ambiente, Energia, Agricoltura. 

 

 

Annunziato Manfredi 


